
★ 今年度（平成２４年度）も残り僅か！
３月とは言え寒い日が続いております。平成２４年度も年度末を迎え、区民の皆様には、

お忙しい毎日をお過ごしのことと思います。３月で任期を終える各常会の代表役員さん、

ご苦労様でした。又来年度も任期が残っておられる役員さんには、引き続き、よろしく

お願いいたします。区の四役、公民館長は、2年の任期を終えます。 在任中は区民の

皆様の、ご支援ご協力に感謝し、御礼申し上げます。

区長 須坂昌博 副区長 中村勇 総務 久保博司 会計 宮入芳夫 公民館長 北沢進

★ 辰巳新道安全策 第２段！ 併設水路に蓋をし、歩道に
辰巳新道[主要地方道・県道７０号 信州新線(清野・篠ノ井停車場線)]の長野市篠ノ井

御幣川地籍・御幣川五差路東側の県道に併設している水路（幅 約１.５メートル  

距離 約５０メートル）に蓋をして、学童通学路の確保、歩道として使用できるよう

長野県長野建設事務所長に要望書を提出。
当該県道は、幅員が狭いにもかかわらず、大型車両の交通量が多い場所であります。

近くに通明小学校があり朝夕は学童の通学路になっていますが、水路沿いに転落防止用の柵がある

為、車の危険を感じても逃げ場所がない危険箇所となっている。

県道沿いの水路 川幅は 1.5Ｍ 車がすれ違うと歩行者の逃げ場が無い

★ ３月の予定

３月 ２日(土) ＰＭ６：３０ 協議員会

３月 ３日(日) ＰＭ７：００ 公民館運営審議会

３月 ８日(金) ＰＭ６：３０ 自主防災会 ポンプ点検

３月 ９日(土) ＰＭ７：００ 新旧環境美化推進員会

３月１０日(日) ＰＭ６：００ 区顧問会議

３月２４日(日) ＰＭ７：００ 中央集会所運営委員会
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★ 岡田川排水機場(排水ポンプ)の建設を陳情
岡田川は、篠ノ井橋東で千曲川に流れ込んでい

ますが、千曲川が増水すると逆流するので、水

門が設置されています。千曲川が増水して、水

門を閉じると岡田川の水は、行き場が無くなり

溢れるので、千曲川工事事務所に有る、排水ポ

ンプ車が出動して、千曲川に排水します。

しかし、これでは排水ポンプの設置に時間がか

かりその間に溢れる危険があります。「排水ポン

プが備わった、排水機場の建設が必要です」

近年異常気象が原因と考えられる「集中豪雨」

や「都市化」により、雨水が短時間に集中して、

河川に流れ込むようになりました。このため河川の水量は急に増えるようになりました。

排水設備の改良・増設が望まれます。

１日も速く安全で安心して暮らせるよう「排水機場の建設」を長野県に陳情しました。

★ 御幣川５差路付近の改良促進
学童の安全通学路の確保を目的に、文部科学省の安全調査で「御幣川五差路付近の辰

巳新道」が通明小学校の通学路で最も危険な道路として指摘されました。御幣川五差路

改良については、御幣川区便り４月号でもお知らせしたとおり、現在着々と２５年度の

完成を目標に、用地交渉や近隣説明会が済み順調に進行中です。

また篠ノ井南部六区が参加して、辰巳新道改良期性同盟会が発足、御幣川区をはじめ

各区内での承認を経て発足いたしました。事業を進めるには用地交渉を伴う為、地元の

地権者が不利にならないよう時間をかけ慎重に進めてまいります。

※篠ノ井南部六区とは、御幣川、東横田、西横田、会、昭和、国道の以上六区
0

★ 大払い堰 横田橋付近の改修工事が完成
大払い堰南部市場前の工事が完成しました。安全のため待望していた、大払い堰岡田川取り付

け部、横田橋下流の未工事区間の工事が完成しました。横田橋は交通量が多く渋滞を避けるため

写真の通り壁面が補強され、道幅が広くなりました。砂利部分は次年度に舗装の予定です。

完成した大払い堰堤防工事

横田橋付近 道幅が広くなった 南部市場前から見六橋方向を見る

☆ 御幣川区ホームページ
パソコン http://www.onbegawa.com

携帯電話で誰でも気軽にご覧いただけます


